

Buka Gebyar se Tanah Datar, Bupati Eka Putra : Peran Kader PPKBJ/Sub PPKBJ Sangat Strategis

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KLIKINDONESIA.ID

Jun 1, 2023 - 09:22



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. membuka secara

resmi Gebyar 1000 kader PPKBJ/Sub PPKBJ se Kabupaten Tanah Datar, di Gedung Suri Maharajo Dirajo, Batusangkar, Selasa (30/5/2023).

Kegiatan itu pun, meriah dikala Bupati Eka Putra turun langsung memberikan hadiah ke kader PPKBJ/Sub PPKBJ yang mampu menjawab pertanyaannya terkait persoalan stunting.

Tidak hanya itu, Bupati Eka Putra menginformasikan ke 1000 kader PPKBJ/ Sub PPKBJ bahwa untuk honor akan naik yang akan direalisasikan di tahun 2024.

“Honor kader PPKBJ/Sub PPKBJ diupayakan naik dan ada baju seragam baru yang akan diberikan, mudah-mudahan semua berjalan sesuai rencana, terealisasi di tahun 2024,” ujar Bupati Eka.

Bupati Eka Putra menambahkan peran kader PPKBJ/Sub PPKBJ dilapangan, dinilai sangat strategis karena memberikan pelayanan program Pembangunan Keluarga Kependudukan dan Keluarga Berencana (Bangga Kencana) secara langsung ke masyarakat.

“Kita menyadari kader PPKBJ/Sub PPKBJ merupakan ujung tombak pemerintah daerah di lapangan, perannya pun sangatlah penting dalam pelaksanaan penyuluhan, pelayanan, evaluasi dan pengembangan program bangga kencana dilapangan,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, SE. menambahkan kader PPKBJ/Sub PPKBJ mempunyai tugas yang sangat mulia, untuk menciptakan pembangunan keluarga sejahtera di lingkungan dan tengah-tengah masyarakat.

“Seluruh Kader PPKBJ/Sub PPKBJ bersinergi dalam upaya menciptakan masyarakat sehat dan sejahtera, perannya pun sangat penting pada percepatan penurunan stunting di kabupaten Tanah Datar, yang tergabung di Tim Pendamping Keluarga (TPK), ini adalah tugas mulia,” ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Kepala Dinas PMDPPKB Tanah Datar Abdurrahman Hadi, M.Si mengatakan tujuan Gebyar 1000 kader PPKBJ/Sub PPKBJ se Kabupaten Tanah Datar sebagai bentuk apresiasi, motivasi dan membangun semangat seluruh kader PPKBJ/Sub PPKBJ guna mensukseskan program Bangga Kencana di Tanah Datar.

“Jumlah kader PPKBJ/Sub PPKBJ yang saat ini hadir genap sebanyak 1000 orang, tugasnya pun tidak perlu dipertanyakan lagi, kader ini telah menunjukkan eksistensi dan peran bhaktinya menunjang kesuksesan program-program nasional,” ujarnya.

Hadir pada saat itu, perwakilan BKKBN Sumatera Barat (Sumbar), Asisten Ekobag Abdul Hakim, seluruh kepala OPD, Camat, penyuluh TP PKK se Tanah Datar dan tamu undangan lainnya. **(JH)**